

(Evelyn, Klaus)



Wir hatten für unseren dreitägigen Aufenthalt im schönen Pinzgau zwei bis drei Skitouren geplant und als Nachmittagsprogramm sollte der Wellnessbereich unseres super schönen Hotels [Wellness und Sporthotel Mavida Zell am See](#) genossen werden.

Gut bei LWS 4 waren die möglichen Tourenziele dann relativ leicht gefunden. Der Ronachkopf in Thumersbach war früher ein kleines aber feines Skigebiet das dann in Vergessenheit geraten ist da gegenüber ja die Schmitzenbahn ist. 35 engagierte Thumersbacher haben die alte Piste reaktiviert und für Tourengerher begehbar gemacht. Die Schmitzenberbahn hat auch eine altes Pistengerät gesponsert und das Beste daran, die Enzianhütte wartet nach knapp 500hm als Belohnung !





Es gibt sogar zwei Aufstiegsvarianten, eine direkte Linie und einen etwas flacheren Anstieg im Wald der sehr schön und idyllisch ist.



Ronachkopf (1350m)

Irgendwie hat mich die Tour ans 12er Horn von St.Gilgen aus erinnert. Zwar nicht so lang aber sehr schön.

hier noch der Link dazu <https://www.schmitten.at/ronachkopf>